

Pourquoi les drogues sont à la fois des toxiques et agréables ?

Les drogues sont recherchées pour certains effets agréables qu'elles produisent mais paradoxalement la plupart d'entre elles sont aussi des insecticides. Partant de ce constat, la chaîne YouTube "DirtyBiology" a réalisé une vidéo à la fois sérieuse et psychédélique pour tenter de comprendre les mécanismes des drogues.

Le paradoxe des drogues agréables : <https://youtu.be/ORzkjXg6M4k>

La réalisation de cette vidéo a reçu le soutien de l'Inserm (Institut national de la santé et de la recherche médicale), de la Mildeca (Mission interministérielle de lutte contre la drogue et les conduites addictives) et de l'Arbre des connaissances.

Articles en lien :

[Qu'est-ce qu'une drogue ?](#)

[Pourquoi se drogue-t-on ?](#)